
4 Pièces

112 m²

Réf. W-02V9U9

1 490 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Située  sur  la  colline  ensoleillée  du  Mont  Boron,  découvrez  l'une  des

résidences les plus prestigieuses : Les terrasses du Soleil. Ce havre de

paix s'étend sur un parc naturel, équipé d'une piscine et d'un court de

tennis.  Appartement  d'exception  d'une  superficie  de  112m2

entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité,  et  une  vaste

terrasse de 180m2 pour profiter des beaux jours sur la Côte d'Azur. Il

est  composé  d'un  salon-séjour  de  50m2,  3  chambres  avec  des

placards  intégrés,  et  2  salles  de  bains.  Le  vaste  salon  offre  une  vue

panoramique imprenable sur la mer et la ville de Nice. La ...

Located  on  the  sunny  hill  of  Mont  Boron,  discover  one  of  the  most  prestigious

residences:  Les  terrasses  du  Soleil.  This  haven  of  peace  extends  over  a  natural

park,  equipped  with  a  swimming  pool  and  a  tennis  court.  Exceptional  apartment

with  an  area  of  112m2  completely  renovated  with  quality  materials,  and  a  large

terrace of  180m2 to enjoy  the beautiful  days on the Côte d'Azur.  It  consists  of  a

living room of 50m2, 3 bedrooms with built-in wardrobes, and 2 bathrooms. The

vast  living  room  offers  a  breathtaking  panoramic  view  of  the  sea  and  the  city  of

Nice. The kitchen is fully equipped and the ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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